

*Le blocus américain de Cuba
condamné depuis une colline
panaméenne emblématique*

Image not found or type unknown

Photo : Prensa latina

La Havane, 31 mars (RHC) Des Cubains et des Panaméens ont atteint aujourd'hui le sommet de l'emblématique colline d'Ancón, dans la ville de Panama, pour condamner le blocus américain de l'île.

Après une marche jusqu'au sommet de ce pic de 199 mètres où flotte le drapeau tricolore, symbole de la souveraineté des Isthmiens, les participants à l'initiative, menés par l'ambassadeur Victor Cairo, ont exigé la fin de la politique hostile de Washington.

S'adressant aux membres de la mission d'État, aux groupes de solidarité et aux ressortissants résidant dans le pays du Canal, la conseillère politique de la légation diplomatique, Laritza Garbey, a rejeté le fait que le siège économique, commercial et financier se soit intensifié avec les mesures supplémentaires de l'administration de Donald Trump (2017-2021) actuellement en vigueur.

Depuis le site historique, la fonctionnaire a dénoncé le fait que le blocus s'est accompagné d'une augmentation des agressions politiques, médiatiques et de communication, ainsi que d'opérations subversives soutenues par des fonds fédéraux provenant du budget américain.

Ce type d'action, a-t-elle ajouté, en correspondance avec l'appel du mouvement Bridges of Love, dirigé par l'activiste américain Carlos Lazo, à réaliser des caravanes contre la guerre économique qui tente d'asphyxier notre peuple, réaffirme que Cuba n'est pas seule.

Comme chaque dernier dimanche du mois, a-t-il dit, nous nous réunissons dans ce lieu qui représente un symbole des luttes panaméennes pour l'autodétermination pour crier haut et fort "A bas le blocus", a-t-il fait remarquer.

Ancon Hill est un symbole de la souveraineté nationale. Elle relevait auparavant de la juridiction des États-Unis, en tant que partie de la zone du canal. Depuis 1977, grâce aux traités Torrijos-Carter, le Panama a repris le contrôle de la colline et l'une de ses premières actions a été de hisser un grand drapeau au sommet.

La zone couvre 40,4 hectares et abrite une grande variété d'espèces sauvages (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351032-le-blocus-americaain-de-cuba-condamne-depuis-une-colline-panameenne-emblematicue>



Radio Habana Cuba